
 

 

       上期監査終了 

      令和元年 7 月 29 日より５S 監査を高原先生、５S 推進委員会メンバーで監査を 

行いました。 

      今年度より建屋の老朽化、施設内で補修が必要な部位については、５S 推進委員会

で対応し、各監査場所での減点には取り込まないこととしました。 

      業務の５S についても判定は「優、良、可」としました。 

    

      監査風景 

       

 

     今年の監査での高原先生からの指摘事項 

 

      ・表示の基準はビニールテープの上にテプラを貼るとしてあったが、ビニールテー

プでも長年使用していると、はがすときに跡が残ったりするので、養生テープを

使用してみてはどうか 

・掲示がまがっていたり、はがれている部署が多くあった。 

       見た目がきれいであると 全体もきれいに見えます。 

掲示方法にも注意しましょう。 

業務の５S の説明 

今年度力を入れて、見えるかにし

た内容などを担当者に説明して

いただきました。 

忙しい業務の中ご協力いただき

ありがとうございました。 



 

 

５S 見学会 

       8 月 3 日５S 見学会を行いました。 

       県内外の病院より５S を見学したいと、多職種 22 名の方が来られました。 

       午前には高原先生に講義していただき、午後には各職場を見学しました。 

       お忙しい中ご協力いただきありがとうございました。 

 

        

 

           

       見学者の感想 

        ・写真で見るより実際の５S を見ることで多くの発見がありました。 

       ・どこを見ても整理整頓されていて素晴らしいと思いました。 

       ・質問ができたので実践できることをたくさん学べました。 

       ・スタッフの対応がとても良く、気持ち良い病院でした。 

       ・もっといろいろな場所を見たかったです。 

       ・いろいろ苦労された場所なども聞きたかった 

       たくさんの感想がいただけました。 

見学を受けて頂いた部署の方々丁寧な対応ありがとうございました。 

高原先生の講義 

一グループ 5～6 名

で、５S で工夫して

いる内容を見学され

ました 


